ELTERNKREIS WIEN - Verein zur Förderung der Selbsthilfe für Angehörige von Suchtkranken

MOBIL: 0676 366 03 24



E-Mail: info@elternkreis.at - Website: www.elternkreis.at http://www.facebook.com/elternkreiswien

Selbsthilfegruppe für Angehörige von Suchtkranken: jeden 1.und 3. Mittwoch im Monat, jeweils von 18.30 – 21.30 Uhr.

Evangelisch-methodistische Kirche - 1210 Wien, Bahnsteggasse 27

Liebes Mitglied!

EINLADUNG ZUM HERBSTSEMINAR - 09.10 bis 11.10.2015 Mit Achtsamkeit zu mehr Lebensfreude Seminarleitung: Katrin Weiland

Wie bereits in den vergangenen Jahren, werden wir unser Herbstseminar wieder im Hotel Binder vom Grünen Kreis, Verein zur Rehabilitation und Integration suchtkranker Menschen, in 8272 Mönichkirchen 99, Tel.: 02649 – 235 27 abhalten.

In diesem Jahr wird Frau Katrin Weiland, einen Tagesworkshop zum Thema: "Achtsamkeit, Entspannung, Kreativität, Musik, wertschätzende Kommunikation", mit uns machen.

Anreisetermin ist Freitag, 09.10. bis 18.00 Uhr für jene die übernachten möchten. Der Workshop am Samstag 10.10.2015, ist von 09.00 Uhr bis ca. 17.00 Uhr geplant. Die TeilnehmerInnen, die nur am Workshop teilnehmen möchten, werden ersucht am Samstag bis spätestens 08.45 anzureisen. Es besteht die Möglichkeit von Samstag auf Sonntag zu übernachten. Die Abreise wäre dann am Sonntag, 11.Oktober nach dem Frühstück.

Die Verpflegungs- und Übernachtungskosten im Doppel/Einzelzimmer, bezahlen sich die TeilnehmerInnen selbst.

Um rasche Anmeldung, spätestens bis 16.September, mit Angabe von Zimmer- und Verpflegungswunsch ersucht unsere Kassierin, Frau Susanne Lindtner, unter 069912451403, oder E-Mai: s.lindtner@gmx.at

Wiener Drogen Komitee (VNGOC)

Frau Hermine Rohaczek, hat über Einladung am Meeting des Vienna NGO Committee on Drugs, am 26. Juni, dem Internationalen Tag gegen Drogenmissbrauch, von 10.00 bis 13.15 Uhr im Vienna International Center, als Vertreterin unseres Vereines teilgenommen. An diesem Tag wurde auch der Weltdrogenbericht 2015 veröffentlicht.

Am gleichen Tag haben wir um 19.00 Uhr Kerzen zum Gedenken an die weltweiten Drogenopfer bei unserem "Baum der Hoffnung" vor dem VIC entzündet.

Gedenktag 21. Juli

Erstmals haben wir über Ersuchen des Bundesverbandes der Eltern und Angehörigen für akzeptierende Drogenarbeit e.V. aus Wuppertal, an dem Nationalen Gedenktag für verstorbene Drogenabhängige, am 21. Juli um 19.00 Uhr, bei dem "Baum der Hoffnung" Kerzen entzündet. Herzlichen Dank an alle, die zu den beiden Gedenken gekommen sind.

FÖRDERUNG

Aufgrund unseres Antrages vom 4.2.2015 wurde uns am 25.08.2015 von der Wiener Gesundheitsförderung, Zahl: 965/14 nach inhaltlicher und kaufmännischer Überprüfung unserer Unterlagen, die zweite Förderhälfte für 2015 in Höhe von EUR 675,00 überwiesen.

SPENDE

Über schriftliches Ersuchen vom 03.08.2015, wurde uns vom Bezirksvorsteher für den 22. Bezirk der Stadt Wien, Herrn Ernst Nevrivy, am 24.08.2015 eine Spende von EUR 200,00 überwiesen. Herzlichen Dank!

30 Jahre Selbsthilfe Unterstützung in Wien

Seit 30 Jahren unterstützt die Stadt Wien die Arbeit und das Engagement der Wiener Selbsthilfegruppen. Mit Gründung der Selbsthilfe-Unterstützungsstelle SUS Wien vor zehn Jahren wurde die Zusammenarbeit weiter intensiviert. Mittlerweile ist die SUS Wien seit sechs Jahren in der Wiener Gesundheitsförderung angesiedelt und hat sich zur ersten Anlaufstelle bei Fragen rund um das Thema Selbsthilfe in Wien entwickelt. Anlässlich des 30 Jahre-Jubiläums fand im Wiener Rathaus am 11.08.2015, ein festlicher Empfang statt, zu dem auch der ELTERNKREIS WIEN eingeladen war. Bei dieser Veranstaltung wurde das Projekt: "Drüber reden hilft" vorgestellt, welches am 1. September 2015 startet. Näheres dazu auf www.wig.or.at

"Baum der Hoffnung" im Freiwilligenkalender 2016

Im April 2015 haben wir beim Bundesministerium für Arbeit, soziales und Konsumentenschutz, ein Foto vom "Baum der Hoffnung" für den Wettbewerb "52 Wochen – 52 Fotos zur Freiwilligentätigkeit für den Freiwilligenkalender 2016 eingereicht. Das Foto wurde am 13. März 2015 vom Fotografen, Herrn Kevin Floyd angefertigt.

Am 13. August 2015 haben wir folgende Einladung erhalten.

Sehr geehrte Damen und Herren!

Das Bundesministerium für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz bedankt sich sehr herzlich für die Einsendung Ihrer Fotos anlässlich des Wettbewerbes "52 Wochen – 52 Fotos zur Freiwilligentätigkeit" für den Freiwilligenkalender 2016. Dieser Kalender wird anlässlich der 4. Wiener Freiwilligenmesse am 5./6. September 2015 im Wiener Rathaus erstmals der Öffentlichkeit präsentiert.

Als kleines Dankeschön für Ihre Teilnahme an diesem Wettbewerb laden wir Sie zur feierlichen Eröffnung der 4. Wiener Freiwilligenmesse am **5. September 2015, 11:30 Uhr im Festsaal** des Wiener Rathauses ein. Nach der offiziellen Eröffnung wird Ihnen **Bundesminister Rudolf Hundstorfer** einige Exemplare des Freiwilligenkalenders 2016 persönlich überreichen. Dies wird durch einen Fotografen dokumentiert. Wir freuen uns, anlässlich der Freiwilligenmesse einen, mit Ihrer Mithilfe entstandenen, schönen Kalender für das kommende Jahr, der die Vielfalt des freiwilligen Engagements in Österreich abbildet, präsentieren zu können.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Roland Bulla, Amtdirektor

Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung!

Bitte vormerken: 16.12.2015 WEIHNACHTSFEIER!

Impressum: ELTERNKREIS WIEN

Verein zur Förderung der Selbsthilfe für Angehörige von Suchtkranken

ZVR: 013425810, Zustellanschrift: 1220 Wien, Späthgasse 6/2

Bankverbindung: BAWAG - PSK IBAN: AT 056000000092058493 BIC: OPSKATWW

© Redaktionsteam: Hermine Rohaczek, Josef Rohaczek.

Sponsorvervielfältigung – 59. Ausgabe – September 2015, durch

CT-Werbung & Design, Hr. Tibor Csongvai, 1220 Wien, Hirschstettner Straße 90.

www.ct-werbung.com